

令和7(2025)年2月21日

記者発表資料

宝塚市政記者クラブ各位

関西初！一般財団法人関西棋院と囲碁を通じた連携協定を締結します

本市では令和6年に、一般財団法人関西棋院との連携により、全国で初めて全市立幼稚園・保育所14園所で、囲碁遊びを取り入れました。

こうした取り組みを小学校のクラブ活動や中学校の部活動の地域移行後の文化芸術活動の一つとして取り入れるなど、より充実化するため、本市と関西棋院が、囲碁を通じた連携協定を締結します。また、連携協定の締結を記念し、締結式と同日に親子囲碁体験を実施します。

1 日時等

3月9日(日)

9時45分から 連携協定締結記念 親子囲碁体験 (宝塚市役所4階 大会議室)

11時から 連携協定締結式 (宝塚市役所4階 特別会議室)

2 連携協定内容

- (1) 就学前施設における囲碁指導に関する事
- (2) 小学校の授業およびクラブ活動等に関する事
- (3) 中学校における課外活動に関する事
- (4) 関西棋院における囲碁普及及びその事業に関する事
- (5) その他両者が協議して必要と認める事



3 参考 囲碁で遊ぼう!Let's碁ゴ(全市立幼稚園・保育所14園所での囲碁遊び)

囲碁は、脳の様々な回路を刺激して、発達を促します。本市では幼児期における集中力、考える力、自己調整力、相手を思いやる心などの非認知能力を育む取り組みを進めており、宝塚市大使で関西棋院常務理事のプロ棋士榊原史子六段の発案、関西棋院のプロ棋士藤原克也六段のご指導により、公立幼稚園・保育所における教育・保育で積極的に取り入れています。

4 問い合わせ先

幼児教育センター TEL:0797-77-2132(直通) 担当:三ヶ尻みかじり